

Esencia: Dulces hijos, sois *estudiantes muy reales*(de realeza). Tenéis que permanecer en el recuerdo del Padre, *Profesor* y Satguru y hacer servicio espiritual.

Pregunta: ¿Cuáles son los signos de los que avanzan considerándose actores ilimitados?

Respuesta: Ellos no permiten que sus intelectos recuerden a ningún ser corporal o sutil. Continúan recordando al único Padre y su hogar, la tierra de la paz, porque toda la grandeza es del único Padre. Así como el Padre ayuda al mundo entero y purifica lo impuro, así, hijos, vosotros también os convertís en ayudantes del mismo modo que el Padre.

Om shanti. En primer lugar, el Padre os advierte a vosotros hijos. Mientras estáis sentados aquí, delante del Padre, ¿os consideráis que sois almas? Dejad que entre en vuestros intelectos que estáis sentados delante del Padre y que también estáis sentados delante del *Profesor*. El aspecto *número uno* es que cada uno de vosotros es un alma. El Padre es un alma, el *Profesor* también es un alma y el Gurú también es un alma; todos son uno y el mismo. Estáis escuchando algo nuevo. Decís: Baba, escuchamos esto cada ciclo. Dejad que vuestro intelecto recuerde que el Padre os está enseñando y que vosotras, almas, estáis escuchándole con vuestros *órganos*. Hijos, solo en este tiempo recibís este conocimiento de Dios, el más Elevado en lo Alto. Él es el Padre de todas las almas y os da vuestra herencia. ¿Qué conocimiento da Él? Él concede salvación a todos, es decir, os lleva de regreso al hogar. ¿A cuántos lleva de regreso? Vosotros sabéis todo esto. Todas las almas tienen que regresar al hogar como enjambres de mosquitos. En la edad de oro solo hay un dharma. Hay de todo: pureza, paz y felicidad. Hijos, es fácil para vosotros explicar utilizando los cuadros. Cuando los niños son capaces de comprender dónde está Inglaterra en un mapa, lo pueden recordar fácilmente. Aquí es lo mismo. Se tiene que explicar a cada *estudiante*. La alabanza también es del Único: saludos a Shiva, a Dios, el más Elevado en lo Alto. Un padre, un creador, es el miembro sénior de una familia. Esos padres son de hogares limitados, mientras que Este es el Padre del hogar ilimitado. También es el *Profesor*; Él os está enseñando. Por tanto, hijos, deberíais tener mucha felicidad. Sois *estudiantes reales*. El Padre dice: Entro en un cuerpo corriente. Prajapita Brahma sin duda tiene que existir aquí. ¿Cómo se podrá hacer algo sin él? Él es *adoptado*, y definitivamente tendría que ser alguien maduro. Se necesita una persona madura. Shri Krishna no dirá: Hijo, hijo. Eso solo es apropiado para una persona mayor. Nadie llamaría a un hijo: Baba. Por tanto, hijos, debería entrar en vuestro intelecto quien está sentado delante de vosotros. También debería haber felicidad en vuestro interior. No importa dónde se puedan sentarlos *estudiantes*, sus intelectos recordarán a su padre y a su *profesor*. Su padre es diferente de su *profesor*. Vuestro Padre, *Profesor* y Gurú son uno y el mismo. Este Baba también es un *estudiante*; también está estudiando. La única diferencia es que él ha *prestado* su carruaje; no hay otra diferencia. Por lo demás, él es como vosotros. Esta alma también entiende lo que vosotros entendéis. La grandeza es del único Padre. A Él se le llama Prabhu, Ishwar, etc. Este también dice: consideraos almas y recordad a la única Alma Suprema. Olvidad a todos los seres corporales y sutiles. Sois residentes de la tierra de la paz. Sois actores ilimitados. Nadie más sabe estas cosas. Nadie en el mundo entero conoce estos aspectos. Los que vienen aquí continúan entendiendo y continúan haciendo el *servicio* del Padre. Sois los ayudantes de Dios ¿verdad? El Padre también ha venido para servirlos. Él hace el servicio de purificar a los impuros. Cuando perdéis vuestro reino y os volvéis infelices, clamáis al Padre. Solo habríais clamado a

Aquel que os dio ese reino. Hijos, sabéis que el Padre ha venido para convertirnos en los amos de la tierra de la felicidad. Nadie más en el mundo sabe esto. Todos los residentes de Bharat pertenecen al único dharma. Ese es el dharma principal. Solo cuando ese dharma ya no existe, el Padre puede venir y establecerlo. Hijos, sabéis que Dios, a quien el mundo entero clama como Alá o *Dios*, ha venido aquí, de acuerdo al *drama*, exactamente como lo hizo en el ciclo anterior. Este es el mismo *episodio* del Gita en el que el Padre viene y lleva a cabo el establecimiento. Se dice: Brahmins y deidades; no se menciona a los guerreros. Debido a que los guerreros son dos grados menos, solo se dice “Saludos a los Brahmins y a las deidades”. Al mundo nuevo se le llama el paraíso. A la edad de plata no se le llamaría un mundo nuevo. Al principio, en la edad de oro, el mundo es completamente nuevo. Este mundo ahora es el más antiguo de todos. Después iréis al mundo más nuevo de todos. Ahora vamos a ese mundo y por eso, hijos, vosotros decís que estáis cambiando de seres humanos en Narayan. Escuchamos la historia del verdadero Narayan. No se le llama la historia de convertirse en un *príncipe*. Se llama la historia del verdadero Narayan. Consideran a Narayan una persona diferente, pero no muestran una biografía de Narayan. Hay muchos aspectos de este conocimiento. Por eso se os da este conocimiento durante siete días. Tenéis que permanecer siete días en un bhatthi. No es que podáis venir y permanecer aquí en el bhatthi siempre. Si fuese así, muchos tendrían la excusa de tener que permanecer en este bhatthi y simplemente se quedarían aquí. El estudio tiene lugar por la mañana y por la tarde. La atmósfera por la tarde no es tan buena. Por la noche también, desde las 10 hasta las 12 de la medianoche, la atmósfera es muy mala. Hijos, aquí tenéis que hacer el esfuerzo de permanecer en el recuerdo y hacerlos satopradhan. Allí, permanecéis ocupados en vuestro trabajo o negocios durante todo el día. Hay muchos que trabajan y también estudian para conseguir un trabajo mejor. Vosotros estáis estudiando aquí. Por tanto, tenéis que recordar al *Profesor* que os está enseñando. Bien, si Le recordáis como el *Profesor*, también podéis recordar a los tres, el Padre, el *Profesor* y el Gurú al mismo tiempo. Es muy fácil para vosotros. Por tanto, deberíais ser capaces de recordarle instantáneamente. Él es nuestro Baba, nuestro *Profesor* y también nuestro Gurú. El Padre es el más Elevado en lo Alto, de quien recibimos nuestra herencia del paraíso. Sin lugar a dudas iremos al paraíso. El paraíso definitivamente se tiene que establecer. Estáis haciendo esfuerzos para lograr una posición elevada. Solo vosotros sabéis esto. Los seres humanos llegarán a saber esto cuando vuestro sonido se difunda. La religión espiritual de vosotros Brahmins es seguir el shrimat y permanecer ocupados haciendo este servicio espiritual. La gente también conocerá la tarea elevada que estáis llevando a cabo siguiendo el shrimat. Nadie más puede hacer el *servicio* espiritual que hacéis vosotros. Solo vosotros, los que pertenecéis a la religión Brahmin, podéis hacer esta tarea. Por tanto, deberíais involucraros en esta tarea y solo permanecer *ocupados* en esto. El Padre también permanece *ocupado*, ¿verdad? Estáis estableciendo un reino. Los líderes del Gobierno simplemente se reúnen para mantener a todos. ¿Qué estáis haciendo vosotros aquí de forma incógnita? Sois *guerreros incógnitos, desconocidos, no violentos*. Nadie sabe el significado de esto. Sois el ejército *doblemente* no violento. La mayor violencia es el vicio que le hace a uno impuro. Se tiene que conquistar este vicio. Dios habla: La lujuria es el mayor enemigo. Conquistando este vicio, os convertís en conquistadores del mundo. Lakshmi y Narayan conquistaron el mundo ¿no es así? Bharat conquistó el mundo. ¿Cómo se convirtieron ellos en los amos del mundo? Los extranjeros no podrán entender esto. Se necesita un intelecto amplio e ilimitado para entender esto. Los que se presentan a exámenes importantes tienen que tener un intelecto amplio e ilimitado. Estáis estableciendo vuestro propio reino siguiendo el shrimat. Podéis explicar a cualquiera que la paz existió en el mundo y que no había otros reinos en ese tiempo. No puede haber solo paz en el paraíso. Al paraíso se le llama el *Jardín de Alá*. No habrá únicamente un jardín allí; los seres humanos también son necesarios. Hijos, ahora entendéis que os estáis convirtiendo en los amos

del Paraíso. Hijos, deberíais tener tanta dicha y vuestros pensamientos deberían ser elevados. No queréis comodidad externa; en este tiempo, tenéis que permanecer completamente *sencillos*. Ahora vais a ir a casa de vuestros suegros. Esta es la casa de vuestros padres. Tenéis *doble* padre (dos) aquí. Uno es el más Elevado en lo Alto, el Incorporal y el otro es este corporal que también es el más elevado en lo alto. Ahora vais a ir a la tierra de Vishnu, a vuestros suegros. A ésa no se le llamará la tierra de Krishna. La tierra no pertenecería a un niño. Es la tierra de Vishnu, que significa la tierra de Lakshmi y Narayan. Estáis estudiando Raja Yoga. Por tanto, sin duda, os convertiréis en Narayan de humanos comunes. Hijos, sois los verdaderos ayudantes de Dios. Baba llama un verdadero ayudante de Dios a alguien que hace esfuerzos para permanecer consciente del alma por lo menos durante 8 horas. Cuando no permanece ninguna atadura kármica os podéis convertir en ayudantes y alcanzar vuestro estado karmateet. Para convertirse en Narayan de un humano común y corriente, definitivamente se necesita el estado karmateet. Si todavía quedan ataduras kármicas, habrá consecuencias. Hijos, podéis entender por vosotros mismos que el recuerdo requiere muchísimo esfuerzo. El método para esto es muy fácil: simplemente recordad al Padre. El yoga ancestral de Bharat es muy conocido. Este *conocimiento* es para el yoga que el Padre os enseña cuando viene. Shri Krishna no enseña yoga. A Shri Krishna se le ha retratado con el disco de la autorrealización. Ese cuadro es completamente *erróneo*. Ahora no debéis recordar ningún cuadro etc. Olvidadlo todo. Vuestro intelecto no debería estar atraído por nadie. Vuestra *línea* tiene que ser muy *clara*. Este es el tiempo para estudiar. Olvidad el mundo, consideraos almas y recordad al Padre. Solo entonces vuestro karma negativo se eliminará. El Padre dice: Cuando vinisteis primero, lo hicisteis sin cuerpo y ahora tenéis que regresar sin cuerpo. Sois *todo terreno*. Esos *actores* son limitados, mientras que vosotros sois ilimitados. Ahora sabéis que habéis representado esos *papeles* muchas veces. Os habéis convertido en los amos de lo ilimitado muchas veces. Se representan pequeñas obras muchas veces dentro de esta obra ilimitada. Cualquier cosa que ocurre desde la edad de oro a la edad de hierro, eso continúa *repitiéndose*. Todo, desde arriba a abajo, está en vuestros intelectos. Está el mundo incorporal, la región sutil y este ciclo del mundo, eso es todo. No tenéis conexión con ninguna otra tierra. Vuestro dharma es el que da muchísima felicidad. Cuando sea el momento para que otros vengan, vendrán otra vez. Tal y como bajasteis, cada uno en su momento, así regresaréis otra vez. ¿Qué podríamos decir de las otras religiones? Simplemente tenéis que permanecer en el recuerdo del único Padre. Olvidad todos los cuadros etc., y recordad al único Padre. Ni siquiera se debería recordar a Brahma, Vishnu o Shankar, solo al único Padre. Ellos creen que el Alma Suprema es una imagen oval. ¿Cómo podría alguien ser como una imagen oval? ¿Cómo podría entonces Él hablar este conocimiento? ¿Os inspiraría Él hablando a través de un *altavoz* para que escucharais? Nada sucede a través de inspiraciones. No es que Él inspire a Shankar. Todo esto está predestinado en el *drama*. Definitivamente la destrucción tiene que suceder. Así como vosotras almas habláis a través de los cuerpos, así también os habla Dios a vosotros hijos. Su *papel* es divino y único. Solo está el único Padre que purifica a los impuros. Él dice: Mi *papel* es único. Los que vinieron aquí en el ciclo anterior continuarán viniendo. Lo que ocurrió en el *pasado* está en el *drama*. No puede haber la más ligera diferencia. También tenéis que pensar en hacer esfuerzos. No podéis decir que vuestros esfuerzos son menos de acuerdo al *drama*. En ese caso, la posición que recibiréis será muy baja. Vuestros esfuerzos se tienen que intensificar. No lo dejéis al *drama*. Continúad revisando vuestra *gráfica*. Seguid incrementando vuestra *gráfica*. *Anotad*: ¿está vuestra *gráfica* incrementando o disminuyendo? Se debe tener mucho cuidado. Aquí, tenéis la compañía de los Brahmins, mientras que fuera solo hay mala compañía. Ellos solo hablan de cosas erróneas. El Padre ahora os está apartando de la mala compañía. Los seres humanos han cambiado su estilo de vida y su indumentaria etc. por la influencia de la mala compañía. Han cambiado completamente su tierra y sus trajes. Esto es como *insultara* su propia

religión. Mirad sus peinados. Hay conciencia de cuerpo. Gastan de 100 a 150 rupias simplemente para tener su cabello peinado. Eso se llama conciencia de cuerpo extrema. Ellos nunca pueden tomar este conocimiento. Baba dice: Permaneced totalmente *sencillos*. Hay conciencia de cuerpo cuando lleváis un sari caro. Para romper vuestra conciencia de cuerpo, todo lo que llevéis deberá ser muy sencillo. Las cosas buenas y caras originan conciencia de cuerpo. En este tiempo, estáis en la etapa del traje corriente (a una chica, el día anterior a su boda, se le hace llevar ropas viejas, rotas). Eliminaid vuestro apego a todo. Sed muy normales. Podéis ir a las bodas con ropa de color para satisfacer vuestra responsabilidad, pero, una vez que hayáis regresado a casa, cambiaos. Ahora tenéis que ir más allá del sonido. Los que están en la etapa de retiro llevan ropas blancas. Todos vosotros, jóvenes y mayores, estáis en vuestra etapa de retiro. Haced que incluso los niños pequeños recuerden a Shiv Baba. Solo se les puede dar beneficio a través de esto. Ahora vamos a ir a Shiv Baba; eso es todo. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Prestad atención constantemente y aseguraos de que vuestro comportamiento no esté basado en la conciencia del cuerpo de ningún modo. Sed muy *sencillos*. No tengáis apego a nada. Permaneced cautelosos con la mala compañía.
2. Haciendo esfuerzos para tener recuerdo, poned fin a todas vuestras ataduras del karma, y haceos karmateet. Permaneced conscientes del alma por lo menos durante ocho horas y convertíos en un verdadero ayudante de Dios.

Bendición: Que seáis un *amo* creador y uséis vuestro intelecto amplio e ilimitado y vuestro gran corazón para dar a todos la experiencia de pertenecer.

La primera creación de un *amo* creador es su cuerpo. Los que logran éxito total en ser amos de sus cuerpos, dan a todos la experiencia de pertenencia con su amor y conexión. Teniendo una conexión con tal alma, las almas experimentan una u otra especialidad de felicidad del otorgador de paz, amor, dicha, cooperación, coraje, fervor y entusiasmo. Solo de tales almas se dice que son las que tienen un intelecto amplio e ilimitado con un gran corazón.

Eslogan: Constantemente continuad experimentando el estado volador con vuestras alas de fervor y entusiasmo.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Acumulad el poder de los pensamientos y convertíos en un instrumento para el servicio elevado.

Para llenaros de pensamientos elevados, permaneced como depositarios. Ser un *depositario* significa ser un ángel *liviano* y *luminoso*. Cada pensamiento elevado de tales hijos siempre es exitoso. Vosotros tenéis un pensamiento elevado, hijos, y recibís del Padre el fruto de miles de pensamientos elevados; recibís miles de veces por uno.